



LA DISCUSIÓN  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

VIALIDAD MANTIENE CUADRILLAS DE DESPEJE EN LA RUTA

## Intensas nevadas superan los 37 centímetros en la cordillera de Pinto

**Ante la caída de nieve en la zona cordillerana, la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas ha estado desarrollando trabajos de despeje de nieve en la ruta N-55 que conecta a Pinto hasta el complejo Nevados de Chillán.**

Más de 37 centímetros de nieve han caído en la zona cordillerana de Pinto, situación que podría intensificarse durante el fin de semana, según los informes de la Dirección Meteorológica de Chile. Frente a este panorama, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Temprana Preventiva para la Región de Ñuble.

Ante el anuncio, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) activó su plan de emergencia a través de la Dirección de Vialidad, priorizando la seguridad vial en la ruta N-55, especialmente en el sector de Las Trancas, donde desde las 6 de la mañana cuadrillas especiales han trabajado para mantener la vía despejada y habilitada para todo tipo de vehículos.

El director de Vialidad Ñuble, Oliver Morales, destacó el trabajo coordinado de los equipos en terreno. "Nuestros funcionarios de la Dirección de Vialidad, en este caso de la administración directa, se encuentran realizando el despeje de nieve desde las 6 de la mañana, que es parte de lo que se generó en las conversaciones a través del municipio, de nuestro Ministerio de Obras Públicas, la gobernación, para poder cumplir con la limpieza y el despeje de la nieve de nuestra ruta de la N-55".

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, explicó que se están tomando todas las medidas necesarias para asegurar tanto las rutas como la vigilancia de los recursos hídricos. "Ante la alerta temprana preventiva decretada en nuestra Región de Ñuble, como Ministerio de Obras Públicas hemos activado nuestro plan de emergencia, por eso la Dirección General de Aguas ha monitoreado que han caído 20 milímetros de aguas lluvias en las

Pie de foto,  
 digna facinis  
 ectem quate  
 dunt aliquat ad  
 et, commodiam,  
 sim nos nons  
 dunt luptat ad ti



últimas 24 horas en nuestra zona. Asimismo, han estado monitoreando el caudal de los ríos, los que están aún en zona baja, por tanto, no hay peligro de inundaciones ni desbordes".

### Medidas preventivas

Durante este jueves, gracias al trabajo de Vialidad, la ruta se mantuvo habilitada para todo tipo de vehículos, sin necesidad del uso de cadenas. Desde el MOP, el seremi Jelves recordó que están todas las medidas tomadas para mantener la conectividad de esta vía.

"Nuestra dirección de Vialidad ha estado instalada limpiando la nieve en el sector de Las Trancas, y por eso está la maquinaria trabajando desde la 6 de

la mañana. Quiero recordar que este es un trabajo que necesitamos que lo hagamos todos en conjunto, por eso el llamado es a respetar la señalización, a respetar el uso de cadenas para todos los miles de personas que van a subir durante este fin de semana al sector de la nieve. Queremos cuidar la vida de todos, pero también debemos cuidar la ruta, por eso hagan uso consciente de las cadenas y también respeten la señalización y los límites de velocidad", sostuvo la autoridad del MOP.

Desde Carabineros también se ha reforzado el llamado a la planificación y a la conducción responsable. El teniente Jorge Campos, de la subcomisaría de Las Trancas, precisó: "como se aprecia en el sector, ya tenemos bastante nieve, la recomen-

dación principal, primero que todo es a informarse y planificar el viaje acá al valle Las Trancas, obviamente informarse si es necesario el uso o el porte de cadenas, para los próximos días por ejemplo necesariamente es el porte de cadenas, y si la situación lo amerita, el uso. También los conductores conduzcan con responsabilidad y siempre guardando distancia con el vehículo que los antecede".

Además, se recordó que regirá un horario específico de subida y bajada para vehículos en la zona, en días de nevadas, que regirá desde las 08.00 a 14.00 horas para ascensos y de 14.30 a 19.00 horas para descensos, el cual puede modificarse dependiendo de las condiciones climáticas y la saturación de la vía.

### Porte de cadenas

Carabineros informó al cierre de esta edición que es obligatorio el uso de cadenas desde el kilómetro 69 de la Tenencia Las Trancas. Más abajo es obligatorio el porte de cadenas, pero no su uso, el que está determinado por las condiciones climatológicas. Seremi del MOP llamó a turistas a planificar sus viajes a la cordillera durante el fin de semana.